

**Grußwort
Von
Landrat Franz Meyer**

**anl. des Jubiläums „10 Jahre Passauer Tafelrunde“
am Samstag, 17. November 2018 - 10.00 Uhr**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

In der Einladung zur heutigen Feier hat der „Gründungsvater“ der Passauer Tafelrunde von einem „kleinen Jubiläum“ gesprochen.

Lieber Josef Grabmann, damit ist Dir die Untertreibung des Jahres gelungen.

Denn wenn die Tafeln der Region – und mit Waldkirchen und Osterhofen geht es ja übers Passauer Land hinaus – seit zehn Jahren so erfolgreich zusammenarbeiten, dann ist damit eine großartige Leistung verbunden.

Dass wir Bedürftige mit Tafeln unterstützen, hat ja durchaus zwei Seiten:

Zum einen ist es kein Ruhmesblatt für ein reiches Land, wenn das nötig ist. Josef Grabmann hat das schon oft so formuliert und wir können das nur unterstreichen.

Zum anderen aber ist es ein Beweis für vorbildhaftes bürgerschaftliches Engagement, wenn Ehrenamtliche hier tätig sind – und das seit Jahren und mit viel persönlicher Freizeit. Dafür möchte ich heute ganz herzlich danken – und ich will es nicht bei Worten belassen, sondern habe auch etwas mitgebracht.

Diesen finanziellen Beitrag sehe ich auch als Zeichen der Wertschätzung und der Anerkennung für die Arbeit in den 9 Tafeln, die hier so erfolgreich zusammenarbeiten und sich austauschen.

Alles Gute für die weitere Arbeit, vielen Dank für die tolle Leistung und abschließend ein ganz besonderes Vergelt's Gott an Dich, lieber Josef Grabmann, dass Du die Runde zusammenhältst, motivierst und auch weiter so erfolgreich als „Gründungsvater“ arbeitest.